Was war los in der Pommern Residenz im Seebad Ahlbeck

Entertainer Uwe Jensen sang in der Pommern Residenz

Der bekannte Entertainer und Sänger Uwe Jensen gab ein besonderes Gastspiel in der Pommern Residenz. Er sang mit den Bewohnerinnen und Bewohnern am Nikolaustag Weihnachtslieder und gratulierte musikalisch an diesem Nachmittag auch Lothar Löhr, unserem »Clown Lolo«, nachträglich zu seinem 90. Geburtstag – mit am Mikrofon war Heimleiterin Cornelia Seiffert.



Abiturienten lesen Kurzgeschichten

Vier Schülerinnen der 11. Klasse der Europäischen Gesamtschule Insel Usedom besuchten die Pommern Residenz und lasen unseren Bewohnern Geschichten vor. Frau Wenisch, die Klassenlehrerin, überreichte die von den Schülern selbst erdachten Kurzgeschichten,



schön verpackt, als Geschenk. Wir sagen Dankeschön.

Ausstellung mit Bildern unserer Heimbewohner

Unter Anleitung von Sarina Mittelstädt, die ganz individuell auf die Kreativität jedes einzelnen Bewohners eingeht, entstehen in der Maltherapie die unterschiedlichsten Bilder, von denen einige Beispiele ab sofort im

Flur der Pommern Residenz ausgestellt werden. Die Künstlerin findet man auch im Kunsthaus Usedom in ihrem Atelier mit Galerie. Interessierte können ihr auch über die Schulter schauen.

Carola Haberer



Zwei »Zehn-Jährige« – wir gratulieren!

Kathrin Grünberg, Pommern Residenz (Foto oben, rechts) und Stefanie Kühn (Foto unten), Ambulanter Dienst.



